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I. How to get to the Medical Office 
 
From the airport: 
From the airport please take a taxi to the Ulmenstrasse 43. 
Alternatively you can take the S-Bahn (green sign) lines S 1-6 to Taunustor (Alte Oper), which is just a short 
walk to our office. 
 
Travelling by railway: 
If you are travelling by railway you will arrive at the Hauptbahnhof (main railway station).  Take the S-Bahn 
(green sign) lines S 1-6 to Hauptwache (direction Konstablerwache).  Change into the subway U 6 or U 7 
direction Hausen or Heerstrasse and get out at the Alte Oper.  From there please walk on the Bockenheimer 
Landstraße towards Palmengarten.  The 3rd street on the left is the Ulmenstrasse where our Medical Office is 
located. 
 
Travelling by car: 
If you are travelling by car you will reach Frankfurt on the main highways A5 or A3.  Follow the A5 to the 
Westkreuz intersection, take the exit marked Messe and then follow the signs towards the City Center 
(Stadtmitte).  From the A 3 take the exit Frankfurt Süd, which joins the B 44 and than follow the signs to the 
City Center (Stadtmitte).  In the City Center (Stadtmitte) follow the signs Alte Oper.  At the Alte Oper (old 
concert hall) you have to turn onto the Bockenheimer Landstrasse in direction Bockenheim/Palmengarten. 
At the 2nd  traffic light turn left onto Ulmenstrasse.  Parking facility at the rear of our office. 
 
II. Way from the American Consulate General, Gießener Strasse to our office 
 
From the American Consulate General you may take a taxi to the Ulmenstrasse 43 or the subway U 5 
direction Konstablerwache.  At Konstablerwache please change to the subway U 6 or U 7 direction 
Heerstrasse or Hausen.  Please use the stop Alte Oper and walk on the Bockenheimer Landstrasse direction 
Palmengarten.  Turn left the 3rd  street onto the Ulmenstrasse. 
 
If you are travelling by car you will need approximately 10 minutes from the Consulate to our Office: From the 
American Consulate General  Gießener Strasse 30 turn left direction Eckenheim/ Dornbusch onto 
Marbachweg.  Please drive straight on, cross the major roads Eckenheimer Landstrasse and 
Eschersheimer Landstrasse onto Am Dornbusch.  Turn left direction Stadtmitte onto Platenstrasse.  Follow 
Platenstrasse onto Hansaallee and cross the major road Miquellallee. Turn right direction Stadtmitte onto 
Bremer Strasse and follow this street onto Reuterweg until Bockeheimer Landstrasse. There turn right onto 
Bockenheimer Landstrasse direction Bockenheim/ Palmengarten until the 2nd traffic light.  There turn left 
onto Ulmenstrasse.  Parking facility at the rear of our office. 
 
III. Way from our office to the American Consulate General, Gießener Strasse  
 
From our parking facility turn right onto Ulmenstrasse.  Next intersection please turn left onto Kettenhofweg.  
Also turn left next intersection onto Niedenau.  At the next traffic light turn right onto Bockenheimer 
Landstrasse.  At the next traffic light turn left onto Reuterweg.  Reuterweg becomes Bremer Platz and 
Bremer Platz (follow sign Eschersheim) becomes Bremerstrasse (follow sign Eschersheim).  Turn left onto 
Eschersheimer Landstrasse.  Cross the main street Miquel-/Adickes-allee until you can turn right onto 
Marbachweg direction Eckenheim.  Cross the main street Ecken-heimer Landstrasse and please drive 
straight on until you can turn right onto Gießener Strasse. 
 
If you have any questions regarding the medical examination process, please phone 0049-(0)69-97204316 or 
0049(0)69-722222 and you can reach us at our Faxnumber  0049-(0)69-97205338. 
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I. Wie erreichen Sie unsere Praxis? 
 
Vom Flughafen: 
Vom Flughafen nehmen Sie bitte ein Taxi direkt zur Ulmenstraße 43 oder Sie fahren mit der S-Bahn Linie S 1-
6 (grünes S-Zeichen) zur Haltestelle Taunustor (Alte Oper). Von dort ist es nur ein kurzer Weg zu Fuß. 
 
Vom Hauptbahnhof: 
Wenn Sie mit dem Zug reisen, werden Sie am Hautbahnhof ankommen. Von dort fahren Sie mit der S-Bahn 
Linie S 1-6 (grünes S-Zeichen) zur Haltestelle Hauptwache (Richtung Konstablerwache). An der Hauptwache 
wechseln Sie in die U-Bahn U 6 oder U 7 in Richtung Hausen oder Heerstraße und steigen an der Haltestelle 
Alte Oper aus. Laufen Sie auf der Bockenheimer Landstraße Richtung Palmengarten. Die 3. Straße auf der 
linke Seite ist die Ulmenstraße. 
 
Anreise mit dem Auto: 
Wenn Sie mit dem Auto anreisen, erreichen Sie Frankfurt über die Autobahnen A 5 oder A 3. Folgen Sie der 
A 5 zum Westkreuz, nehmen Sie die Ausfahrt Messe und folgen Sie der Beschilderung Richtung Stadtmitte. 
Von der A 3 nehmen Sie bitte die Ausfahrt Frankfurt Süd, welche in die B 44 übergeht. Folgen Sie der 
Beschilderung Richtung Stadtmitte. In der Stadtmitte folgen Sie bitte den Schildern Richtung Alte Oper. An 
der Alten Oper (altes Konzertgebäude) biegen Sie in die Bocken-heimer Landstraße Richtung Palmengarten 
ein. An der 2. Ampel biegen Sie links in die Ulmen-straße ein. Es bestehen Parkmöglichkeiten hinter dem 
Praxishaus. 
 
II. Weg vom Amerikanischen Generalkonsulat zu unserer Praxis 
 
Vom Amerikanischen Generalkonsulat, Gießener Straße 30 können Sie ein Taxi direkt zur Ulmen-straße 43 
nehmen oder Sie fahren mit der U Bahn von der Haltestelle Gießener Straße mit der Linie U 5 Richtung 
Konstablerwache. An der Konstablerwache steigen Sie bitte in die U 6 oder U 7 Richtung Heerstraße oder 
Hausen um. Steigen Sie an der Haltestelle Alte Oper aus und laufen auf der Bockenheimer Landstraße 
Richtung Palmengarten. Die 3. Straße auf der linken Seite ist die Ulmenstraße. 
 
Mit dem Auto benötigen Sie ca. 10  Minuten vom Konsulat zu unserer Praxis: Vom Amerikanischen 
Generalkonsulat, Gießener Straße 30 biegen sie links auf den Marbachweg in Richtung Ecken-
heim/Dornbusch. Bitte fahren Sie geradeaus und kreuzen die Eckenheimer Landstraße und die 
Eschersheimer Landstraße. Auf der Straße Am Dornbusch biegen Sie nach links auf die Platen-straße 
Richtung Stadtmitte ab. Folgen Sie der Platenstraße auf die Hansaallee und kreuzen die Miquellallee. Auf 
der Hansaallee biegen Sie nach rechts auf die Bremer Straße Richtung Stadtmitte ab. Nach der Bremer 
Straße folgt der Reuterweg. Folgen Sie dem Reuterweg bis zur Bocken- heimer Landstraße und biegen in 
diese rechts Richtung Palmengarten ein. An der 2. Ampel biegen Sie links in die Ulmenstraße ab. Es 
bestehen Parkmöglichkeiten hinter dem Praxishaus. 
 
III. Weg von unserer Praxis zum Amerikanischen Generalkonsulat 
 
Vom Praxisparkplatz biegen Sie nach rechts in die Ulmenstraße ein, an der nächsten Kreuzung nach links in 
den Kettenhofweg und wiederum an der nächsten Kreuzung nach links in die Niedenau ein. An der Ampel 
biegen Sie bitte nach rechts in die Bockenheimer Landstraße und an der folgenden Ampel nach links in den 
Reuterweg ein. Fahren Sie geradeaus, aus dem Reuterweg wird der Bremer Platz und nach dem Bremer 
Platz folgt die Bremer Straße (folgen Sie der Beschilderung Richtung Eschersheim). Biegen Sie links auf die 
Eschersheimer Landstraße ab und kreuzen die Miquel-/Adickesallee, fahren Sie weiter geradeaus bis Sie 
rechts auf den Marbachweg Richtung Eckenheim abbiegen können. Kreuzen Sie die Eckenheimer 
Landstraße und fahren weiter gerade-aus bis Sie rechts in die Gießener Straße einbiegen können. 
 
Wenn Sie Fragen an uns haben, bitte rufen Sie 069-97204316 oder 069-722222 an. Sie können uns auch per 
Fax unter der Nummer 069-97205338 erreichen. 
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